

# Sieg für Alan in der Niederlausitzhalle

## Nach Senftenberg fuhren sechs Athleten der U8

Das traditionelle Herbstsportfest in Senftenberg fand am 25. November 2023 parallel zum Stützpunktpokal statt. Deshalb fuhr diesmal nur eine kleine Gruppe Frankfurter der U8 in die Niederlausitz (für die Jugendlichen passte der Wettkampf nicht in die Vorbereitung auf Meisterschaften).



„Für unsere Kinder war der Start aus dem Startblock am spannendsten. Es war das erste Mal, dass sie hieraus starteten“, berichtet Trainerin Doreen Wojahn.

Die einzige Medaille sollte am Ende **Alan Clark Kehder** erkämpfen – im Weitsprung. Er begann fast verhalten mit Sprüngen zwischen 3,02 m und 3,17 m, kam dann auf 3,31 m und steigerte sich in den letzten beiden Versuchen deutlich um weitere 40 Zentimeter. 3,76 im letzten Durchgang bedeuteten für Alan dann einen tollen Sieg unter 15 Athleten der M8.



Erstmals war **Richard Thomas** bei einem 500-m-Lauf am Start, der ansonsten kaum auf dem Programm steht. Seine 1:52,79 min bedeuteten Platz 4 in der M8.

Dreimal konnte sich **Felix Thorz** in der M9 unter den besten Acht platzieren – und jedes Mal eine neue Bestleistung liefern. Fünfter wurde er über 500 m in 1:52,47 min, jeweils Sechster über 50 m (8,86 s) und im Weitsprung (3,33 m).

Am Start waren weiterhin **Levi Lehmann** (M8) sowie **Til Wohlgemuth** und **Mika Frederike Küster** (beide AK9).



Text: Kerstin Bechly/Fotos: D. Wojahn und J. Kehder  
Mehr Fotos auf der Homepage